

## Expectación ante las reuniones de Ginebra

### El Gobierno legítimo no acepta, ni puede discutir, un probable armisticio con los facciosos El correo aéreo francés derribado por los rebeldes

#### NOTA EDITORIAL

### Todos unidos al Gobierno del Frente Popular

Se ha resuelto la crisis. El camarada Negrín miembro del Partido Socialista, ha formado Gobierno. Lo integran representantes de todos los Partidos políticos en lucha contra el fascismo. Ausentes de él están las dos Centrales sindicales U. G. T. y C. N. T., que esperamos han de seguir colaborando directamente con el Gobierno, para bien de la causa antifascista.

El nuevo Gobierno tiene la plena confianza del pueblo español. Es la representación genuina de los intereses populares en abierta pugna con la invasión extranjera. Lo forman hombres antifascistas de probado relieve y de gran capacitación. Y lo que aumenta su popularidad es la declaración hecha pública en el momento de constituirse. En ella se hace patente afirmación de que el Gobierno presidido por el camarada Negrín, tiene una firme voluntad de usar todos sus esfuerzos en la solución rápida de aquellos problemas de fundamental importancia y de los cuales depende, en gran parte, la victoria del pueblo.

El orden público. He aquí uno de los problemas de mayor interés. Aplastamiento de la "Quinta Columna", persecución de "incontrolados" y enemigos del pueblo, guerra a muerte a todos los saboteadores del triunfo antifascista. Este es uno de los puntos que el Gobierno debe abordar con energía.

Y junto con él, el estudio democrático, en pleno Consejo de Ministros, con el asesoramiento oportuno, de todos los problemas referentes a la guerra, la creación de reservas militares y, sobre todo y ante todo, la rápida creación de una fuerte y verdadera industria de guerra, que sea capaz de dar de sí todo lo que es indispensable y necesario.

El nuevo Gobierno, que nace bajo el aplauso de la opinión pública, que por otra parte desea la incorporación a él de las Centrales Sindicales, merece la consideración y la ayuda de todo el pueblo español.

No son estas las horas más propicias para comentarios que puedan debilitar, en lo más mínimo, la autoridad y el prestigio de un Gobierno que se constituye animado de los mejores propósitos e impulsado por la fuerza de las circunstancias.

La juventud española, que ayudó incondicionalmente al Gobierno presidido por Largo Caballero prestará una ayuda sin límites al nuevo Gobierno de Negrín. La juventud española estará al servicio de cualquier Gobierno del Frente Popular que tenga como misión, norte y guía el aplastamiento total del fascismo y la expulsión de España de los extranjeros invasores.

Un Gobierno que nazca por esto y para esto contará con toda nuestra asistencia, y no sólo en la asistencia de la juventud, sino con la ayuda desinteresada de todo el pueblo español que antepone cualesquiera consideraciones personal de Partido, el legítimo interés nacional de ganar pronto la guerra y edificar un porvenir feliz para todos, absolutamente para todos los españoles antifascistas.

#### COMENTARIO DEL DIA

### Setenta balazos a un biznieto de Goya

En la región aragonesa conocida por Campo de Romanos y que comprende una extensa zona de Zaragoza y Teruel, encuadrada por los términos municipales de Daroca, Calatayud, Montalbán, Belchite y Carinena, se denominan "Patrullas del cólera" a las formadas por civiles, requetes y falangistas. Esas "patrullas del cólera" han cometido en dicha comarca innumerables crímenes. Sembraron el terror de tal guisa, que pueblos como Bagniña, fueron abandonados en masa por sus moradores. Se ha matado, robado saqueado, apalaido, violado, incendiado. Se asesinaba a los padres, se otropeaba a las hijas, se prendía a los hijos mozos para llevarlos a cuarteles de Zaragoza, Huesca, Teruel o Calatayud. Y los niños quedaban abandonados y vagaban por los campos y se morían de hambre, frío y soledad. Así han desaparecido, completamente, centenares de familias sospechosas de izquierdismo.

Pero ha habido un caso, que es oportuno, subrayar, porque, seguramente quedará en la historia del alzamiento faccioso como uno de los más representativos.

En Fuendetodos, la patria chica de aquel genio de la pintura española que fue don Francisco de Goya y Lucientes, vivía un biznieto del inmortal artista. Se llamaba Angel Lucientes. Era hombre de ideas republicanas. Laborador, laborioso, bien reputado entre sus connacivos, no tenía enemigos.

Pero le denunciaron como militante de izquierda. Y huyó de Fuendetodos y refugióse en el pueblo de Brigoña. Delatado por un derechista, una patrulla de más de treinta hombres fué a buscarle a su refugio, situado en casa de unos parientes. Pese a las súplicas de éstos, le sacaron a calzados y como se resistiera a caminar, le hirieron en las piernas, de dos tiros. Y chorreando sangre y sufriendo agudísimos dolores, cayendo y levantándose, el infeliz biznieto de Goya recorrió varios kilómetros.

Por último, cayó otra vez. Estaba casi desangrado. No había manera de que continuase la marcha. Y la patrulla —civiles, falangistas y requetes— decidió acabar con su víctima allí mismo.

Con voces lastimeras, Angel Lucientes, podía que le mataran, que no prolongar más su bárbara agonía. Un tiro misericordioso, en la nuca, la sien o el corazón, le ahorrraría nuevos tormentos.

Pero no. Sus verdugos no querían que acabase tan pronto. Desaban de vortirse y le cogieron y le cogieron de un árbol, cabeza abajo.

Y se dedicaron, acto continuo, entre risas y blasfemias, a ejercitarle so-

España en la Sociedad de Naciones ha rechazado la propuesta de un anistio con los facciosos  
Entre un Gobierno legítimo y unos rebeldes sublevados, no caben acuerdos, ni siquiera conversaciones  
Como no son posibles entre los Tribunales de Justicia y los ladrones y los asesinos

#### PRENSA FRANCESA

### «Nosotros no admitimos la intervención de un Estado en los asuntos interiores de otro»

M. Pierre Cot, ministro del Aire, Presidente de la Asamblea Universal por la paz, ha asistido, en L'Albert Hall, en Londres, a una importante manifestación por la paz organizada por la Unión para la sociedad de las Naciones y la Asamblea Universal por la paz, y en la cual participan igualmente Lord Cecil, MM. Hambro, Presidente del Parlamento Noruego; Henri Rollin, Delegado de Bélgica en la Sociedad de Naciones y el Doctor Alice Mazasyck, hijo del Presidente Masaryck.

bre su pobre cuerpo sangriento y conciso, en el tiro al blanco.

Disparábale con fusiles, carabinas, escopetas y pistolas, zizpataban entre ella. Gemía el martir y sus gemidos eran acogidos con carcajadas y palabrotas.

Al fin, un último movimiento, se guido de inmovilidad, anuncio que había terminado el suplicio. Los asnos, descontentos porque la diversión había durado poco, se marcharon en busca de nuevas víctimas que torturar, sin descolgarse del árbol.

Algunas horas más tarde, unas matrojes de Moyuela, que pasaron por allí, descolgaron el cuerpo, ya frío y exangüe, de Angel Lucientes. Contaron, so lo en la cabeza, pecho y vientro, más de setenta balazos.

Goya, que vivió la francesada, que conoció a Lord Wellington, nos ha dejado con su obra inmortal, su colección de "Los horrores de la guerra". En ella, ha llegado a lo sublime de lo espantoso. Aquellos rostros, aquellos cuerpos, aquellos trajes, aquellos pañales, asombran y aterrorizan. El sombrero genio de don Francisco volaba sobre los cantones de los "caprichos", como el condor vuela sobre las cimas de los Andes.

Pero no se le ocurrió el tema del hombre muerto, no combatiente, colgado de cabeza abajo, y vivo de blanco a una gavilla de asesinos. Su imaginación, tan fecunda, no zodia concebir infamia semejante.

Y sin embargo, fué un biznieto suyo, natural de Fuendetodos, como él, quien ha sido víctima de tan horrendo crimen. Y los torturadores, gentes de orden, defensores a lo que dicen de la Religión, la Patria, la Propiedad, la Autoridad y la Familia, se llaman nacionalistas, integralistas, tradicionalistas...

¿Qué cuadro vengador pintaría Goya, si saliera del sepulcro! El célebre de los fusilamientos de la Moncloa, con aquel hombre fiero que ruga maldiciones contra los soldados que van a arrebucarle, le sería, desde luego, muy inferior...

En el discurso que ha pronunciado en esta ocasión, como miembro de la R. U. P., M. Pierre Cot, después de haber dicho que la Asamblea Universal por la paz había sido fundada para luchar contra la guerra, ha dicho las siguientes palabras:

En nuestro país (Inglaterra) y en el nuestro, entendemos fundar la vida pública sobre el respeto de la persona humana y sobre la dignidad de la persona humana, esto es la democracia.

Igualmente, nuestra opinión pública y la nuestra entienden fundar el orden internacional sobre el derecho de cada pueblo a vivir libremente, sin verse amenazado en su independencia. Es lo que la Sociedad de las Naciones...

Y he ahí porque nosotros no hemos de admitir que Estados, bajo pretexto de alidades políticas, intervengan en los negocios interiores de otro pueblo y se apodera de su libre albedrío por sí mismos, según su propia voluntad, sin que se les dé un motivo, o de determinar el mismo, el régimen al cual entienden someter a los pueblos y a los individuos.

Después de haber recordado los precedentes sobre los cuales se funde la acción de la R. U. P., el Ministro francés ha continuado:

No disminuimos la debilidad actual de la Sociedad de Naciones, ha experimentado graves derrotas, pero pensamos que, a pesar de todo, la Sociedad de las Naciones es una necesidad y es preciso reforzarla en lugar de debilitarla.

Lo mismo para la seguridad colectiva, queremos los Estados en presa locamente colectiva y ruidosa del curso de los acontecimientos.

Pero pensamos que, solo la organización de la seguridad colectiva, li bando a los pueblos pacíficos del temor que los encierra y mostrando, a estos que a estas conquistas, la vanidad de sus esfuerzos, nos permitirá poner fin a lo sucesivo a los armamentos.

La R. U. P. está abierta ampliamente a todos los pacifistas sinceros, y M. Pierre Cot explica:

¿Como podríamos obrar de otra manera? La paz debe ser una obra colectiva. ¿Como podríamos dejar fuera de nosotros, millones y millones de seres humanos, desechos como nosotros de la paz, teniendo necesidad como nosotros de la paz, bajo el pretexto de que ellos tienen otras concepciones de la vida social? El futuro solo dará si estos o nos otros tenemos razón. Pero, de cualquier de estas formas, el mundo tiene necesidad de paz.

Tales son las ideas nuestras de la Asamblea Universal por la paz.

La paz, nuestros dos países la quieren igualmente. Y su voluntad no es egoísta. Queremos la paz no solamente para nuestros compatriotas, no solamente por lo que Inglaterra y Francia hayan aportado y puedan todavía aportar al progreso de la humanidad. Sino queremos la paz para todos los hombres y para todos los pueblos porque todos tienen los mismos derechos esenciales.

### El secreto de los barcos alemanes que vuelven de España

Rotterdam.—Al pasar frente a Douvres en su viaje de regreso de España a Hamburgo, el vapor "Chronos" de la Compañía "Neptun", lanzó por radio un S. O. S., anunciando: "Hombre al agua", añadiendo que el naufrago acaso intentase ganar la costa a nado. El mensaje decía que la obscuridad no permitía dar con él, y al cabo de unos horas de busca infructuosa, el barco prosiguió su camino, después de declarar el capitán que se trataba de un pasajero clandestino, cuya presencia no había sido advertido hasta el momento de arrojarse al mar.

En realidad, se trataba de un alemán desertor de las tropas facciosas, que prefirió morir en el canal de la Mancha a parecer en las mazmorras hitlerianas.

### Espionaje en forma de Sport

Berlín.—Con el título "El sport militar ejercido por los jóvenes ciclistas alemanes", la revista "El Ciclista Alemán", da las siguientes instrucciones a los ciclistas que desean hacer excursiones al extranjero:

...Retén en tu memoria caminos y puentes, pueblos y ciudades, campanarios característicos, así como otros destacados puntos. Recuerda el nombre de las aldeas, ríos y riachuelos, lagos, montes y picachos. Puede ser que algún día puedas utilizar todos estos conocimientos en provecho de tu patria. Cuando llegues a un puente, examina su construcción y las materias empleadas en la misma. Aprende a medir y apreciar a simple vista la anchura de los ríos y riachuelos, así como la posibilidad de vadearlos o encontrarlos durante la noche.

Información Nacional e Internacional

INFORMACION LOCAL

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

**Sector del Centro.**—Fuego de fusil y ametralladora en algunos frentes y bastante actividad de la artillería enemiga en la Ciudad Universitaria y frente de Guadalajara, donde fueron batidas interinamente las posiciones faciosas. La artillería enemiga disparó a última hora de la tarde, sobre la población de Madrid, ocasionando víctimas. Continúan pasándose a nuestras filas, muchos evadidos del campo facioso, habiéndolo efectuado en el día de hoy 26 soldados con armamento y municiones.

**Sector del Norte.**—(Vizeaya). En el frente Norte la artillería y aviación enemiga, bombardearon algunas de nuestras posiciones, sin consecuencias.

**Sector del Centro.**—Se registró un ataque enemigo, causando a nuestras fuerzas muchas bajas.

La aviación faciosa actuó sobre algunos pueblos de la retaguardia, ocasionando víctimas.

**Asturias.**—Cañoneo en nuestras posiciones de Tibia, sin consecuencias.

En el frente de León, un ataque enemigo a nuestras posiciones de Villarrobledo, fué rechazado enérgicamente, sufriendo los rebeldes bastantes pérdidas.

Se pasaron a nuestras filas diez soldados con armamento y municiones.

Sin novedad en los demás frentes.

AVIACION

El lunes nuestra aviación, hizo objeto de dos bombardeos, Palma de Mallorca, que constituye la base aérea y naval, de las agresiones que se realizan contra diversos puntos del litoral Mediterráneo.

A las seis de la mañana, once aviones, formados en dos escuadrillas, bombardearon los buques fondeados en el antepuerto, viéndose como se incendiaba y se undía una embarcación armada que se encontraba cerca de un crucero del tipo "Cervera". Así mismo se bombardearon diversos centros militares de la población.

**Sector del Norte.**—Sobre Bilbao un sólo aparato de caza nuestro, aceptó combate con cinco cazas enemigos, derribando a uno de éstos y siendo a su vez derribado. El piloto que buscó brava mente el combate con el enemigo, superior en número, pudo salvarse en paracaídas, resultando herido de un balazo.

**Sector del Centro.**—Fué bombardeada hoy la estación de Ja draque, con buenos resultados.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Impresión de la lucha en el Centro

Madrid.—No ha ocurrido novedad destacable en las últimas horas.

La artillería republicana cañoneó las posiciones enemigas mientras los faciosos arrojaron sus obuses sobre la población civil madrileña ocasionando numerosas víctimas inocentes.

En el sector del Puente de los Franceses, hubo gran actividad con intenso fuego de fusilería y mortero sin consecuencias por nuestra parte.

La aviación republicana practicó vuelos de reconocimiento de las líneas faciosas, sin observar nada anormal.

Nombramiento acertado

Madrid.—El general Miaja, al recibir a los periodistas, manifestó que no ocurría novedad en los frentes de guerra.

Ha sido nombrado Jefe del Estado Mayor del Ejército del Centro, el Teniente Coronel Matallana.

Al comunicar este nombramiento el general Miaja, elogió las dotes del delegado, y el acuerdo del Ministro de Defensa al confiarle puesto de tanta responsabilidad.

Audiencias del Presidente de la República

Valencia.—El Presidente de la República recibió numerosas visitas, entre ellas la del General Pozas, que permaneció largo rato en el despacho presidencial.

Normalidad en Barcelona

Barcelona.—El Jefe Superior de Policía manifiesta hoy que la tranquilidad es absoluta en Barcelona, y que en la capital y en la provincia se realiza normalmente y con toda actividad la recogida de armas.

El partido Comunista y la pasada crisis

Valencia.—El próximo viernes el Ministro de Instrucción Pública, Jesús Hernández, dará una conferencia por radio desarrollando el tema "El Partido Comunista, antes y después de la crisis".

Las Juventudes y la unidad sindical

Barcelona.—El Comité Ejecutivo

de las Juventudes Socialistas Unificadas, han hecho público un manifiesto en que se muestran de acuerdo y ofrecen labor por la unión de las dos entidades U. G. T. y C. N. T., por estimar que ello reportaría grandes ventajas a la causa de la juventud anti-fascista española.

El correo aéreo francés derribado por la aviación faciosa

París.—El correo aéreo francés que se dirigía a Bilbao, fué atacado por varios aviones faciosos, que le derribaron.

El piloto y un pasajero que llevaba resultaron gravemente heridos, y el aparato quedó casi desmenuado.

La noticia ha causado en Francia gran impresión.

La Sociedad de las Naciones

Ginebra.—A las once de la mañana, se reunió la Sociedad de Naciones, con asistencia por primera vez del delegado de Egipto.

Preside el Sr. Quevedo, representante de Ecuador, que da la bienvenida al nuevo delegado, resaltando que Egipto ha llegado por mérito propio a ocupar un puesto en el organismo de Ginebra.

El representante polaco expresa que para su país está resuelta definitivamente la cuestión de Abisinia; se cree que a esta posición se adherirán otros países, entre ellos Austria y Hungría.

Solidaridad internacional con España

París.—Las Ejecutivas de la Federación Internacional de Trabajadores y de la Federación Socialista Internacional, se han dirigido al camarada Alvarez del Vayo, significándole su simpatía en los momentos en que el problema de España ha de ser abordado en Ginebra.

Recordando la frase del Sr. Azáña de que lo que al principio pudo ser guerra civil se ha convertido en guerra de invasión y terminan expresando que han enviado a Ginebra una delegación a fin de que pueda seguir con toda atención la marcha de los debates sobre la lucha de España contra el fascismo internacional.

Comisión Nacional

de abastecimientos

El Excmo. Sr. Ministro de Hacienda y Economía, como Presidente de la Comisión Nacional de Abastecimientos, comunica a este Gobierno civil, que constantemente se presentan en aquella Comisión Nacional, representaciones de numerosos Consejos municipales de esta provincia, solicitando se les facilite viveres. Como la Comisión Nacional no puede entregar viveres si no es a las Consejerías o Comisiones Provinciales de Abastecimientos, previa petición de las mismas, encarece que, para evitar conflictos, se comunique a los pueblos que la mencionada Comisión no puede entregar los viveres sin perjuicios; que caso de desplazamiento de los Consejeros realice mayores esfuerzos para que la provincia de Valencia facilite los que sea posible.

Lo que se hace público para conocimiento de los Consejos municipales y más exacto cumplimiento.

Consejo municipal

Mañana jueves, celebrará sesión el Consejo municipal, figurando en el orden del día los asuntos siguientes:

Instancias de Francisco Oliver y Emilio Díaz Delgado, solicitando el arriendo de casetas del Mercado. Asuntos pendientes.

La recogida de armas

Se hace público para general conocimiento y efectos, que para solicitar la devolución de escopetas entregadas en el Gobierno civil, debe obtenerse previamente la licencia correspondiente—que se exhibirá—y acompañar recibo de la entrega del arma o justificante equivalente expedido por el Presidente del Consejo Municipal respectivo, que procurará en este documento hacer la recien del arma cuya devolución se solicita.

Tarjetas de abastecimiento

La Alcaldía pone en conocimiento del público, que mañana 27, se expedirán en sus oficinas las cartillas de abastecimientos correspondientes a las calles Avenida Pi y Margall, Capitán Galán, Manuel Novés, (Cruz), Carlos Vázquez, Capitán García Hernández, Mercado Viejo, Pablo Iglesias, Plaza de la Constitución, Barrio General Aguilera, Carretera de Fuensanta y Parque de Caset.

Al propio tiempo se manifiesta, que los habitantes de las calles de Antonio Zozaya, Callejón del Tinco, Paseo Cisneros, Doctor Sánchez Banús, Muelle de Badajoz y Depósito de Máquinas, Alfonso X, el Sabio, Hernán Pérez del Pulgar, Juan Caba, Montes, Avenida José Maestro, General Aguilera, Plaza de Cervantes, y Ramón y Cajal, que no hubieran retirado las suyas, podrán hacerlo en el día de mañana (día 27) y transcurrido dicho día, sin haberlo efectuado, no podrán hacerlo hasta que se hayan repartido todas las correspondientes a la Capital.

Comité Local de Refugiados

Se ruega a todos los camaradas refugiados o evacuados en esta capital, sea cual fuere su situación, que estén en condiciones físicas para el trabajo, se pasen por estas oficinas, calle de la Mata, número 6, en donde se les facilitará perdiendo el carácter de refugiados y por lo tanto sus derechos como tal, aquel que trate de eludir la obligación inexcusable de colaborar por la causa.

Al mismo tiempo se encarece el deber de todo el que disfrute de ayuda económica y pueda mantenerse por su cuenta, de abstenerse de perjudicar los intereses de este Comité o de los particulares en donde estén alojados. Bien entendido que el incumplimiento de esta invitación será objeto de sanción.

Aviso oficial

De interés para milicianos y familiares de los mismos.

Han quedado instalados en esta capital, y en su calle del Lirio, número 8, (edificio del Socorro Rojo), las oficinas de la sub-pagaduría y tramitación de Expedientes, de la Comandancia general de Milicias, Clases pasivas, para el abono de pensiones a milicianos inválidos de guerra o a familiares de los mismos muertos en campaña. Siendo las horas de oficina de nueve a dos de la mañana.

Tribunal Popular

El Jurado de Urgencia

En el día de hoy, se ha visto ante el Jurado de Urgencia, el expediente seguido contra varios vecinos de Agudá, por desafección al régimen, actuando como jurados los designados por Izquierda Republicana, habiéndose dictado sentencia por la que se condena a Simón Mansilla Mansilla, a la pena de tres años de internamiento en campo de trabajo, a Pelayo Sobrino de la Orden, a Nicolás Sobrino y a Cristino Ramiro Cerrillo, a la pena de dos años de internamiento en campo de trabajo a cada uno, y para todos la pérdida de sus derechos civiles y políticos, durante el tiempo que dure la condena, y también privación de todo cargo público; a Agustín Calderón a la pena de un año y un día de internamiento en campo de trabajo, con privación de sus derechos civiles y políticos durante el tiempo de que dure la condena.

Se olvidó al sacerdote, Demente Sobrino Rodríguez, habiendo el acusado, en el acto del juicio, hecho manifestaciones condenatorias para los sublevados y calificando de traidores y criminales a los curas y obispos que se han alzado en armas, contra el Gobierno legal de la República, condenando igualmente la actividad política de los sacerdotes que mirando más las órdenes de Roma que las máximas de los Evangelios, hacen política desde el pulpito contraria al Gobierno legalmente constituido, apartándose completamente de la esfera espiritual. En cuanto al sacerdote Pablo Navas Barranquero, se ha declarado incompetente el Tribunal por que los hechos que se le imputan caen dentro de otro delito que agrava la responsabilidad del acusado, habiéndose deducido el oportuno testimonio para remitirlo al Juzgado Especial de esta capital, para instrucción del oportuno sumario.

Grupo Sindical Socialista de Obras Públicas

Por la presente se convoca a todos los camaradas Socialistas y simpatizantes de Obras Públicas, para que asistan a la reunión que dicho Grupo celebrará en esta Casa del Pueblo, el jueves 27 del actual a las 6'30 de la tarde, para tratar asuntos de sumo interés.

El Secretario del Grupo, Alfredo León.

Jurado Mixto Rural de Ciudad Real

Señalamientos para los días y meses en curso, que a continuación se indican:

Día 27: José Romero Muñoz y otros, contra Basilio Talavera, salarios, de Carrión y Las Casas respectivamente, a las diez horas.

Antonio Cabezas Hervás, y otros, contra Encarnación García, salarios, capital y Picón, a las once horas.

Bernabé Herrera Sánchez, contra Benjamín Calvo, salarios, de Ballesteros, a las doce horas.

Día 28: Francisco Valbuena Cepas, contra Maximiano Sánchez, salarios, de Fuencaliente e Hinojosas, a las diez horas.

Cándido Sánchez, contra Pedro Murillo Murillo, salarios, de Picón, a las once horas.

El mismo contra el mismo, a las doce horas.

Día 29: Magdalena García Fernández, contra Saturnino Camacho Ruiz, por salarios, de Calzada, a las diez horas.

Ursino Ruiz Moreno, contra Lorenzo Camacho Ruiz, por salarios, de Calzada, a las once horas.

Vicente Pérez Alvarez, contra Jerardo Molina, salarios, Calzada, a las doce horas.

Día 31: Florentino Sánchez Valbuena, contra Felipe Camacho, salarios, de Torralba, a las diez horas.

Miguel Blanco García, contra Angel Ruiz Lara, salarios, de Torralba, a las once horas.

Federación Local de Juventudes Libertarias

El próximo día 27 y a las 8 de su noche, y en el domicilio social, (Avenida de José Maestro, número 6), celebrarán las juventudes Libertarias una Asamblea general, para tratar asuntos de capital importancia, rogando a todos sus asistencia, para evitar la sanción correspondiente.

Lo que comunicamos a todos para los efectos consiguientes.

El día 30 a las diez de su mañana, tendrá lugar en nuestro domicilio social, (Avenida de José Maestro, número 6), un Pleno Comarcal de Juventudes Libertarias, con el orden del día ya transmitido a las distintas localidades.

Por la importancia de los asuntos a tratar, puntos de capital interés y actualidad, esquermos a todas las secciones de las diferentes localidades, para que no queden sin representación en esta magna comarca, donde se ha de presentar la labor a desarrollar con arreglo y normas a las presentes circunstancias.

Esperamos que bajo ningún pretexto haya localidad ausente, ya que atañe a todo joven libertario las consecuencias de este Pleno Comarcal.

Lo que dice un campesino

A los campesinos Manchegos: Camaradas campesinos manchegos y luchadores de la retaguardia, salud.

Estando tan próxima la recolección de cereales, producto que tanto enriquece a nuestra provincia, y que tangrande ayuda presta con esta cosecha a la guerra, a fuerza de vuestros sacrificios, me sería muy doloroso que porque no tuviérais esa unión necesaria para recogerla, obreros, braceros, yunteros y pequeños propietarios, diérais lugar a que una mano traidora y criminal, no pudiéndose vengar con vosotros en la retaguardia, se vengaran en rendiendo vuestras cosechas, bien por medio de aviación o valiéndose de sus agentes, que aún tienen nuestra retaguardia; cosa que como os digo, sería muy doloroso después de tantos sacrificios vuestros. Yo como combatiente y comprendiendo el peligro que nos podría traer la destrucción de esta cosecha, os digo que procuréis poner de acuerdo desde el primer día, y ni unos ni otros miréis una peseta más o menos de jornal, ni horas de trabajo, solo pensar en recogerlas lo antes posible, trabajando de sol a sol como antes hemos trabajado, siendo la producción para aquí que nos explotaba, y con el misero jornal de una cincuenta a dos pesetas, pues hoy que la haréis para vosotros, y en bien de la causa, creo no encontraréis traba alguna.

Camaradas, recoger la cosecha lo antes posible y lo mejor que podáis, y de esta manera y podréis decir que os habéis sacrificado en bien de nuestra causa, mientras vuestros hermanos se sacrifican en las trincheras.

Así, camaradas, si queréis que la tierra sea vuestra, puesto que la trabajáis es la merced, seguir el ejemplo de vuestros combatientes, trabajar más y más Unidos que nunca, y nos ayudéis a lograr la victoria.

Aguilino Moreno